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MUNICIPALIDAD DE ESCAZÚ 4 

 5 

CONCEJO DE DISTRITO DE SAN ANTONIO 6 

 7 

SESION ORDINARIA NUMERO 21. 8 

 9 

ACTA NUMERO 22-2015. 10 

 11 

ACTA NUMERO VEINTIDOS-DOS MIL QUINCE: Correspondiente a la sesión ordinaria 12 

número 21, celebrada en el salón de sesiones del Concejo de Distrito de San Antonio de 13 

Escazú, al ser las diecinueve horas cinco minutos del dieciocho de Noviembre de dos mil 14 

quince, con la asistencia de los señores: 15 

 16 

MIEMBROS PRESENTES: 17 

 18 

OSCAR CALDERON BERMUDEZ   Síndico Propietario, 19 

INDEPENDIENTE 20 

MARIA ANTONIETA GRIJALBA JIMENEZ  Sindica Suplente, PLN 21 

JUAN JOSÉ RIMOLO BOLAÑOS, Secretario  Concejal Propietario, 22 

INDEPENDIENTE. 23 

JUANITA CORRALES CALDERON   Concejal Propietaria, PML 24 

PEDRO JOAQUIN FERNANDEZ GONZALEZ  Concejal suplente, PYPE 25 

 26 

Se inicia la sesión con el quórum de ley. Por Ana Rosa Corrales Montes vota la síndica 27 

suplente, María Antonieta Grijalba Jiménez y por Natalie de los Ángeles Castro Muñoz, lo 28 

hace su suplente, el señor Pedro Joaquín Fernández González. Está también presente la 29 

bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del 30 

Proceso de Planificación Municipal. 31 

 32 

MIEMBROS AUSENTES: 33 

  34 

ANA ROSA CORRALES MONTES   Concejal Propietaria, PLN 35 

MARIA CECILIA DELGADO CORDOBA              Concejala suplente, 36 

INDEPENDIENTE 37 

JUAN ANTONIO SOLIS VARGAS                     Concejal suplente, PLN 38 

JACQUELINE CASANOVA TREJOS   Concejala Suplente, PML 39 

NATALIE DE LOS ANGELES CASTRO MUÑOZ Concejal Propietaria, PYPE 40 

 41 

ORDEN DEL DIA: 42 

 43 

1.-Atención al público. 44 

2.-Lectura y aprobación de actas. 45 

3.-Correspondencia. 46 

4.-Asuntos varios. 47 

 48 

1.-ATENCION AL PÚBLICO: 49 

 50 



2 

1.-Al inicio de la sesión, está presente doña Georgina González, vecina de la Urbanización 1 

La Paz, quién nos visita para informarse del avance de la construcción del proyecto de la 2 

planta de tratamiento y la calle de acceso de su barrio, a lo que el Síndico Propietario le 3 

responde, que como se le informó también a ella, en la visita que nos hiciera en la sesión de 4 

este Concejo de Distrito, del pasado dos de Setiembre del corriente año, los fondos para la 5 

ejecución del proyecto de la planta de tratamiento de la Urbanización La Paz, se aprobaron 6 

con el presupuesto del año 2016, por lo que mociona para solicitarle respetuosamente al 7 

Ingeniero Cristhiand Montero Barrantes, del Proceso Infraestructura y Obras, con copia a la 8 

Ingeniera Sandra Blanco Alfaro, Directora del Macroproceso Ingeniería y Obras, se sirvan 9 

informar a este Concejo de Distrito, acerca de la programación para la ejecución de estos 10 

fondos, para poder a su vez poder informar a través de la señora Georgina González, a los 11 

vecinos de la Urbanización La Paz. Por unanimidad y en firme se aprueba la moción 12 

presentada. 13 

 14 

ACUERDO 41-2015:  “Se acuerda solicitarle respetuosamente al Ingeniero Cristhiand 15 

Montero Barrantes, del Proceso Infraestructura y Obras, con copia a la Ingeniera Sandra 16 

Blanco Alfaro, Directora del Macroproceso Ingeniería y Obras, se sirvan informar a este 17 

Concejo de Distrito, acerca del avance de la programación para la ejecución de los fondos 18 

aprobados en el presupuesto ordinario municipal del 2016, para la construcción del proyecto 19 

de la planta de tratamiento y la calle de acceso de la Urbanización La Paz, para poder a su 20 

vez informar a través de la señora Georgina González, a los vecinos de esta comunidad. 21 

ACUERDO FIRME.” 22 

 23 

2.-LECTURA Y APROBACION DE ANTERIORES ACTAS: 24 

 25 

1.-Se leen y se aprueba por unanimidad de los presentes, el acta 21-2015, correspondientes 26 

a la sesión ordinaria de este Concejo de Distrito, números 20 del 4 del corriente mes de 27 

Noviembre. 28 

 29 

3.-CORRESPONDENCIA: 30 

 31 

RECIBIDA: 32 

 33 

01.-Se toma nota del oficio AL-1347-2015, del 06 del corriente mes de Noviembre, que le 34 

envía el señor Alcalde Municipal, Bachiller, Arnoldo Barahona Cortés al Ingeniero Juan 35 

Fernández Ulloa, Jefe del Proceso de Servicios Institucionales, trasladándole los acuerdos 36 

31 y 35-2015, tomados en el acta número 19-2015, sesión ordinaria número 18 del 6 de 37 

Octubre de 2015, de este Concejo de Distrito. 38 

 39 

02.-Se toma nota del oficio AL-1349-2015, del 06 del corriente mes de Noviembre, que le 40 

envía el señor Alcalde Municipal, Bachiller, Arnoldo Barahona Cortés al Ingeniero David 41 

Umaña Corrales, Jefe del Proceso de Servicios Comunales, trasladándole el acuerdo 33-42 

2015, tomado en el acta número 19-2015, sesión ordinaria número 18 del 6 de Octubre de 43 

2015, de este Concejo de Distrito. 44 

 45 

03.- Se toma nota del oficio AL-1394-2015, del 16 del corriente mes de Noviembre, que le 46 

envía el señor Alcalde Municipal, Bachiller, Arnoldo Barahona Cortés, a la Ingeniera Sandra 47 

Blanco Alfaro, Directora del Macroproceso Ingeniería y Obras, trasladándole los acuerdos 37 48 

y 38-2015, tomado en el acta número 20-2015, sesión ordinaria número 19 del 21 de 49 

Octubre de 2015, de este Concejo de Distrito. 50 
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04.-Se toma nota del oficio OJEBHA-101-2015, de fecha 16 del corriente mes de Noviembre, 2 

que le envía la señora Marianela González Castro, Presidenta de la Junta de Educación de la 3 

Escuela Benjamín Herrera Angulo, al Concejo Municipal de Escazú, con copia a este 4 

Concejo de Distrito, solicitándole al Concejo Municipal, variar parte de los fondos 5 

presupuestados, en la partida que por VEINTE MILLONES CIENTO DOCE MIL CIENTO 6 

CINCUENTA Y SEIS COLONES (¢20.112.156.00), les fue aprobada en el presupuesto del 7 

2014, para la pintura total de la institución, a efecto de poder utilizar QUINCE MILLONES DE 8 

COLONES (¢15.000.000.00) en mejorar la infraestructura de los baños de los pabellones I, II 9 

y III, a efecto de poder cumplir con lo establecido en la Ley 7600 y el saldo por la suma de 10 

CINCO MILLONES CIENTO DOCE MIL CIENTO CINCUENTA Y SEIS COLONES 11 

(¢5.112.156.00), les sean depositados en la cuenta de la Institución, para poder utilizarlos en 12 

la pintura de las edificaciones de la Escuela. 13 

  14 

4.-ASUNTOS VARIOS: 15 

 16 

01.-El síndico del Distrito, Oscar Calderón Bermúdez y para los efectos de la calendarización 17 

de las actividades de este Concejo de Distrito, durante el próximo año 2016, mociona para 18 

proponer a los señores concejales presentes en esta sesión, señalar para las quince horas 19 

del Sábado 16 de Abril de 2016, como fecha para la celebración del CONCEJO DE 20 

DISTRITO AMPLIADO, de este Concejo de Distrito. Por unanimidad y en firme se aprueba la 21 

moción presentada. 22 

 23 

ACUERDO 42-2015:  “Se acuerda señalar para las 15 horas del Sábado 16 de Abril de 2016, 24 

como fecha para la celebración del CONCEJO DE DISTRITO AMPLIADO, de este Concejo 25 

de Distrito ACUERDO FIRME.” 26 

 27 

02.-Así mismo, el síndico del Distrito, Oscar Calderón Bermúdez, mociona para solicitar 28 

respetuosamente al Licenciado Carlos Herrera Fuentes del Macro Proceso Estratégico de 29 

Asuntos Jurídicos, se sirva informar a este Concejo de Distrito, del estado en que 30 

actualmente se encuentra la revisión del reglamento de los Concejos de Distrito del cantón. 31 

Por unanimidad y en firme se aprueba la moción presentada. 32 

 33 

ACUERDO 43-2015: “Se acuerda solicitarle respetuosamente al Licenciado Carlos Herrera 34 

Fuentes del Macro Proceso Estratégico de Asuntos Jurídicos, se sirva informar a este 35 

Concejo de Distrito, del estado en que actualmente se encuentra la revisión del reglamento 36 

de los Concejos de Distrito del cantón. ACUERDO FIRME.” 37 

 38 

03.-La síndica suplente María Antonieta Grijalba, comenta que los muchachos, Erick Morales 39 

Mora y Pamela Zúñiga Fallas, estudiantes de Gestión Ambiental de la Universidad de Costa 40 

Rica, que nos acompañaron en la anterior sesión de este Concejo de Distrito, como parte 41 

también de su práctica comunitaria, se presentaron con su profesora guía, a dar una charla a 42 

los estudiantes de quintos grados de la Escuela del Carmen, en la que ella es profesora, la 43 

que califica de excelente calidad para el aprendizaje de sus estudiantes. Habló luego con su 44 

profesora para agradecerle la actividad y solicitarle continuar en los próximos años, con este 45 

esfuerzo, quién le comentó agradecida por mis comentarios, que fue rechazada en otras 46 

escuelas, por estar a fines del curso lectivo, lo que le parece una barbaridad, por lo que 47 

hablará con los directores de los otros centros educativos, para que les den la oportunidad 48 

también a sus estudiantes, de oír esta charla, por la importancia de abrir las puertas a este 49 

tipo de propósitos, por el aprendizaje significativo que adquieren con ellas, los estudiantes. 50 
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04.-Finalmente el síndico del Distrito, Oscar Calderón Bermúdez, mociona para que en el 2 

próximo mes de Diciembre, hacer una única sesión, a las 19 horas del próximo 9 de 3 

Diciembre del corriente año 2015. Por unanimidad y en firme se aprueba la moción 4 

presentada. 5 

 6 

ACUERDO 44-2015: “Se acuerda en el próximo mes de Diciembre, hacer una única sesión 7 

de este Concejo de Distrito, a las 19 horas del próximo 9 de Diciembre del corriente año 8 

2015. ACUERDO FIRME.” 9 

 10 

A las veinte horas, se da por terminada la sesión. 11 

 12 

 13 

 14 

Presidente     Secretario 15 

Oscar Calderón Bermúdez.  Lic. Juan José Rímolo Bolaños. 16 

 17 


